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o;?Ciao a tutti!

Sono Simone Maggi, un vostro collega di ingegneria informatica 
candidato con la lista Alter.POLIS come rappresentante degli studenti alle elezioni che si terranno 
9-10 maggio. 

Ritengo che il ruolo di rappresentante sia quello di essere un anello di congiunzione tra i professori 
e gli studenti. 
Proprio per questo pochi giorni fa ho pubblicato
 un questionario sui gruppi facebook e telegram, che potete ancora compilare ( 
https://goo.gl/forms/9us513C8quGlhYuC2 ),
 per ascoltare e prendere in considerazione le opinioni di tutti voi riguardo al nostro corso.

Il questionario mi C( stato molto utile per raccogliere tutta una serie di criticitC  
riscontrate nel corso e tutte le vostre idee e proposte per migliorarlo, al fine di creare un programma 
( http://alterpolis.it/it/programmi/l3-informatica/ ) 
basato sulle necessitC  di tutti. 

Comunque sia, questo non C( che il punto 
di partenza, infatti ho tra i miei piani quello di continuare ad ascoltare e a raccogliere idee 
per tutta la durata della mia rappresentanza, utilizzando una chat telegram 
e una piattaforma partecipativa  (es. loomio). 

Il nostro corso potrebbe infatti essere piC9 coinvolgente ed entusiasmante:
 in molti corsi mancano laboratori pratici che propongano lavori di gruppo o progetti a lungo 
termine, 
potrebbero essere organizzati seminari su argomenti extracurricolari di comune interesse 
(i temi da voi proposti tramite il questionario toccavano argomenti come fondamenti di intelligenza 
artificiale, sicurezza informatica o programmazione web). Tutto ciC2 potrebbe rendere la didattica 
piC9 entusiasmante e addirittura piC9 partecipativa. 

Alter.POLIS C( una associazione indipendente che crede profondamente nella necessitC  di una 
UniversitC  Pubblica libera, inclusiva e al servizio della collettivitC : questo e un continuo 
confronto tra studenti, ha portato alla stesura del nostro programma di mandato: 
http://alterpolis.it/it/programma-breve/

Tra i nostri candidati negli organi centrali c'C( anche Marco Rondina, rappresentante uscente del 
nostro corso.

In questi anni abbiamo fatto tanto, ma serve fare ancora un passo avanti: FACCIAMOLO!
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